
Che emozione Roberto Bolle al
teatro greco. Applausi e cori
da stadio e lui: “Memorabile”
“Grazie  Siracusa  per  una  notte  davvero  memorabile”.  Così
Roberto Bolle, dopo aver incantato il teatro greco con il suo
Prometheus. Lo scrive sui suoi canali social ufficiali. “Che
pubblico, che posto in cui esibirsi. Non dimenticherò mai”,
aggiunge in inglese l’etoile che ha conquistato il mondo. E ad
accompagnare queste parole, il video della convinta standing
ovation tributatagli dagli oltre cinquemila spettatori. “Che
emozione entrare per la prima volta in un luogo così magico,
ricco di storia e di arte. Nessuno di noi c’era mai stato”,
sottolinea ancora Bolle.

All’interno  del  tour  teatrale  del  Gala  Roberto  Bolle  and
Friends  è  stato  pensato  l’inedito  Prometheus,  con  assolo
realizzato  dallo  stesso  Bolle  insieme  al  coreografo
Massimiliano Volpini. Uno spettacolo omaggio alla classicità e
contemporaneo. In scena, il mito del titano Prometeo che ha
rubato il fuoco agli dei per donarlo agli uomini. Un gesto che
pagherà in eterno. Il fuoco – ovviamente – c’è anche sulla
scena,  un’intricata  rete  di  tubi  su  cui  Roberto  Bolle  si
arrampica e si piega con la quella forza insieme delicata e
prorompente con cui il danzatore regala una performance di
grande  suggestione.  E  il  pubblico  siracusano  mostra  di
gradire, con ovazioni quasi da stadio sui movimenti perfetti e
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le delicate coreografie. Un affetto che colpisce lo stesso
Roberto  Bolle  che  nel  suo  diario  online  scrive:  “quando
cinquemila persone urlano il tuo nome…”.

Consiglio  comunale  di
Solarino, il Tar respinge il
ricorso  e  conferma  lo
scioglimento
La quinta sezione del Tar di Catania ha rigettato il ricorso
presentato  da  sei  consiglieri  comunali  di  opposizione  di
Solarino,  decaduti  insieme  al  resto  dell’assise  con
provvedimento  di  scioglimento  emesso  a  seguito  delle
dimissioni  dei  consiglieri  di  maggioranza.
Secondo  i  ricorrenti,  il  Presidente  della  Regione  ha
erroneamente ritenuto di trovarsi innanzi ad un caso in cui –
per effetto delle contestuali dimissioni – era venuta meno la
“maggioranza  assoluta”  dei  consiglieri  comunali  assegnati
all’Ente,  con  conseguente  impossibilità  di  ricostituire  il
“quorum strutturale” del consesso. Ma a Solarino i consiglieri
comunali  sono  12  e  le  dimissioni  di  sei  consiglieri  non
rappresentano la maggioranza assoluta. Inoltre, non vi sarebbe
il requisito della contestualità delle dimissioni perchè “le
dimissioni  da  consigliere  per  opzione  alla  carica  di
assessore” non rientrerebbero nella fattispecie prevista.
Tesi non accolte dal Tar, una vicenda definita “complessa”
dagli stessi giudici. In particolare, “il Collegio ritiene
tranciante, ai fini del rigetto del ricorso, la circostanza
che, anche ove si aderisse alla (diversa) tesi propugnata dai
ricorrenti – secondo cui, ai fini della decadenza, occorra la
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maggioranza assoluta (e non la metà) dei Consiglieri assegnati
-, in ogni caso, alla luce delle disposizioni statutarie e
regolamentari  del  Comune  di  Solarino  (…)  non  potrebbe
pervenirsi a soluzione diversa rispetto a quella qui confutata
(ossia  la  decadenza  del  consiglio  comunale),
nell’impossibilità di ripristinare il quorum strutturale per
la validità delle sedute”, si legge nel dispositivo.

È  morto  padre  Filippo,  una
vita spesa per la formazione
dei giovani al Santa Maria
Siracusa  piange  padre  Filippo  Todaro,  sacerdote  del  Terzo
Ordine Regolare Francescano. Aveva 79 anni. Originario della
provincia di Messina, venne ordinato sacerdote nel 1970. Dal
1974 si occupava a Siracusa della formazione dei giovani nel
collegio Santa Maria di viale Teocrito. Fino all’ultimo si è
speso  per  l’educazione  dei  giovani,  soprattutto  i  più
sfortunati o quelli considerati difficili. Ed anche quando la
sofferenza  ne  ha  piegato  le  forze,  non  ha  smesso  la  sua
attività educativa e sociale, anche attraverso i social che
utilizzava per rivolgersi a centinaia di ex alunni e docenti.
Dal 2015 al 2018 fu chiamato a ricoprire l’ufficio di Ministro
Provinciale.
“Un pensiero per padre Filippo Todaro, grande formatore e
figura di riferimento per intere generazioni. Ci stringiamo ai
suoi confratelli del TOR”, il messaggio di Francesco Italia,
Sindaco di Siracusa.
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Ondata  di  calore  intensa  e
record  stagionale  per
Siracusa  (42,5°),  la  più
calda di Sicilia
Scende ad arancione il livello di allerta per rischio incendi
in provincia di Siracusa ma rimane il bollino rosso per le
alte temperature. La giornata di ieri, 13 Luglio, è stata la
più  calda  dell’anno,  come  confermato  i  dati  della  rete
regionale  di  rilevamento  Sias.  La  città  che  ha  fatto
registrare la temperatura più elevata, in tutta la Sicilia, è
stata  Siracusa  con  una  massima  di  42,5°C  rilevata  dalla
stazione che si trova tra Floridia e il capoluogo. “I venti di
Libeccio che hanno interessato la Sicilia sud-orientale hanno
determinato  sul  settore  ionico  meridionale  un  innalzamento
termico più marcato di quanto non prevedessero i modelli,
neutralizzando in parte l’effetto rinfrescante delle brezze”,
spiegano gli esperti. Per la prima volta dall’estate scorsa,
registrato un valore oltre i 42 gradi. “Questo evento nel 2023
si era verificato il 15 luglio, mentre sia nel 2021 che nel
2022 si era verificato già nel mese di giugno. La fase calda –
si legge nella nota Sias – si preannuncia per i prossimi
giorni molto prolungata ma non estrema, con scarsa probabilità
di superare i 42 °C, se non in aree circoscritte”.
Le aree più calde della regione saranno comunque nei prossimi
giorni le pianure e le aree di fondovalle centro-meridionali
della regione, dove le massime persisteranno su valori per lo
più tra 38 e 41 °C.
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Vigili  del  Fuoco  aggrediti
durante  un  soccorso,  “serve
riflessione  sulla  sicurezza
pubblica”
“Quanto  accaduto  richiede  una  seria  e  attenta  riflessione
sulla sicurezza pubblica a Siracusa”. Così i sindacati dei
Vigili del Fuoco Conapo e Usb dopo l’aggressione subita da una
squadra intervenuta ieri per un soccorso dopo un incidente
autonomo. Lo stesso proprietario del veicolo si è scagliato
contro i Vigli del Fuoco prima e gli agenti della Municipale
poi. Tutti hanno dovuto far ricorso alle cure dei sanitari
dell’Umberto I.
“Assistiamo  ad  un  aumento  esponenziale  degli  incidenti
stradali  sia  all’interno  dell’area  urbana  di  Siracusa  che
sulle arterie stradali e autostradali, anche con conseguenze
nefaste.  Ribadiamo  la  nostra  vicinanza  al  personale
intervenuto a aggredito. Esprimiamo la nostra forte condanna
dei fatti: non possiamo accettare che degli operatori del
soccorso e della sicurezza durante lo svolgimento del proprio
dovere vengano aggrediti deliberatamente. Auspichiamo, infine,
un intervento da parte di tutta la società civile e politica
alla condanna dei fatti e alla vicinanza a tutti i servitori
dello Stato”.
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Frontale sulla Maremonti, due
persone  in  prognosi
riservata.  “Quella  strada  è
pericolosa”
Due persone sono ricoverate in prognosi riservata dopo il
grave  incidente  avvenuto  nel  pomeriggio  di  ieri  lungo  la
Maremonti, alle porte di Canicattini Bagni. Per cause in corso
di accertamento, si sono scontrati frontalmente un furgone che
procedeva  da  Siracusa  e  una  Rav4  che  proveniva  in  senso
contrario, quest’ultima occupata dalla famiglia di un noto
medico canicattinese. Tutti feriti i quattro occupanti dei due
mezzi, tre dei quali si trovavano a bordo della Toyota. I due
conducenti alla guida, un uomo e una donna, hanno avuto la
peggio.
Tutti  i  feriti  sono  stati  soccorsi  e  trasferiti  con  le
ambulanze del 118 tra gli ospedali di Siracusa e Avola. Per
estrarli dalle lamiere è stato necessario anche l’intervento
dei Vigili dei Fuoco. Le indagini e i rilievi sono affidati
alla Polizia Municipale di Canicattini.
“Non  possiamo  ancora  assistere  inermi  alla  sequela  di
incidenti che puntualmente si registrano lungo la Maremonti,
in particolare alle porte di Canicattini Bagni”, lamenta il
sindaco  Paolo  Amenta.  “Più  volte  in  questi  anni  abbiamo
denunciato con forza lo stato per niente ottimale della SP14
chiedendo al Libero Consorzio di Siracusa, proprietario della
strada, di ritenere prioritario il suo rifacimento complessivo
e definitivo. Ma a tutt’oggi registriamo solo incidenti ed
anche  gravi.  Proprio  per  il  pessimo  stato  della  strada
invitiamo quanti la percorrono a fare attenzione, ad essere
prudenti, a mantenere la distanza di sicurezza e una guida più
responsabile. Noi da parte nostra continueremo a chiedere che
si intervenga una volta per tutte, per la sicurezza e la
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tranquillità dei cittadini”.

Rifiuti, dalla Regione 50mln
per gli extracosti sostenuti
dai  Comuni.  Carta:  “Impegno
mantenuto”
Atteso, arriva per i comuni siciliani il contributo regionale
per gli extracosti per il conferimento dei rifiuti. Somme che,
in molti casi, permetteranno di evitare il temuto aumento
della Tari. La Regione ha stanziato e ripartito 50 milioni di
euro, con decreto firmato dall’assessore Roberto Di Mauro.

Il  deputato  regionale  Giuseppe  Carta  conferma  l’avvenuto
stanziamento. “Lo avevo promesso in audizione ed è arrivata la
conferma con il decreto a firma dell’assessore Roberto Di
Mauro.  Ringrazio  l’assessore  per  il  coordinamento  e  il
presidente Renato Schifani per aver mantenuto l’impegno, dice
Carta.
Tutti e 21 i comuni della provincia di Siracusa riceveranno
delle somme per compensare l’aumento dei costi del servizio di
igiene urbana, in particolare dovuto alla voce conferimento in
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discarica.  “Nello  specifico  –  evidenzia  Giuseppe  Carta  –
Siracusa beneficerà di 2 milioni di euro, quasi 350mila euro
per Avola, poco più di 1 milione di euro per Augusta, 326mila
euro per Lentini, 11.220 euro per Melilli e 50.841 euro per
Sortino”.
Per Anci Sicilia, il contributo regionale sugli extracosti “è
un  fatto  positivo”.  Nei  mesi  scorsi,  Anci  Sicilia  aveva
battaglia per queste risorse che a gennaio sembravano sparite
dai  radar.  Tutti  i  comuni  riusciranno  ad  utilizzare  il
contributo per il Piano economico finanziario e per la Tari
2024?
Per restare in provincia di Siracusa, a Lentini e Palazzolo
Acreide l’aumento delle tariffe della tassa sui rifiuti sta
causando polemiche roventi. Il contributo regionale potrebbe
permettere di rivedere i piani? E’ quello che si augurano i
cittadini, spaventati da un aumento in bolletta di circa il
20%.

Turiste  violentate  a
Siracusa,  il  Pd:  “retorica
della  sicurezza  non  ha
funzionato”
“La violenza che avete subito ha aperto una grande ferita a
Siracusa: ci ha mostrato chiaramente quanto la
retorica della sicurezza praticata in questi anni non abbia
sortito alcun effetto e la nostra città, vuota e buia, vi ha
inghiottite e fatte sentire sole”. Lo scrivono le Democratiche
di  Siracusa,  in  una  lettera  aperta  rivolta  alle  due
studentesse americane vittime di stupro. Due giovanissimi sono
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in carcere per quella notte folle, iniziata alla Marina e
conclusa poco distante dal Talete.
Le donne del Pd mettono al centro il tema della sicurezza in
una città dove il turismo è fenomeno di massa che si mescola
con una movida spesso caotica. “Succede che, in viaggio, in
una città che dovrebbe conoscere l’accoglienza, due giovani
turiste americane, con uno stratagemma subiscano una violenza
indicibile.  Non  era  mai  successo  che  visitando  Siracusa
qualcuno ne sia uscito tanto lacerato, tanto visceralmente
devastato”,  si  legge  nella  lettera  aperta.  E  poi:  “non
possiamo cancellare quella notte, non potremo accompagnarvi
nel vostro percorso ma vi dedichiamo parte del nostro futuro.
Vi dedichiamo il nostro impegno, le nostre lacrime e il nostro
coraggio”.
Parole che valgono l’indicazione di un percorso. “Siracusa
sarà una città sicura solo quando avrà un numero congruo di
consultori, quando il turismo sarà sostenibile e protetto,
quando il territorio sarà controllato e quando i luoghi della
formazione  saranno  nelle  condizioni  di  costruire  anticorpi
sociali e percorsi positivi. Rafforzeremo nella città buia che
avete  lasciato  –  prosegue  la  lettera  aperta  rivolta  alle
studentesse americane – una social catena di donne e uomini,
di  associazioni  e  Centri  antiviolenza,  di  politica  e
istituzioni”

Annunci  e  rinvii,  nuovo
programma  per  via  Lido
Sacramento: lavori di notte,
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dal 16 luglio
In un susseguirsi di annunci su avvio lavori e successivi
intoppi  e  ritardi,  il  nuovo  cronoprogramma  per  via  Lido
Sacramento indica come data di partenza martedì 16 luglio. Uno
slittamento di altri sette giorni rispetto alla precedenza
indicazione. Un lasso di tempo che è servito per definire con
la  ditta  che  si  occuperà  in  subappalto  dei  lavori
(Mediterranea Scavi srl, con sede nel ragusano) le modalità di
svolgimento delle operazioni su strada.
Prima novità: operai e mezzi pesanti opereranno di sera, dalle
21  alle  6  del  mattino.  Sono  state  recuperare  delle  somme
supplementari  per  evitare  che  il  cantiere  finisse  per
paralizzare un’arteria vitale per il collegamento da e per le
contrare marinare. La seconda novità riguarda l’organizzazione
dei lavori per riasfaltare tutta via Lido Sacramento e quindi
riaprire,  finalmente,  il  tratto  chiuso  da  fine  2021.  Si
comincerà con la scarifica e successiva posa del nuovo manto
stradale nel tratto compreso tra la rotatoria con via Elorina
e la rotonda di traversa Caderini. Subito dopo il cantiere si
sposterà sul rettilineo che arriva sino all’incrocio con la
provinciale (pressi Circolo Unione) e quindi sarà la volta del
terzo ed ultimo tratto, fino a traversa Le Fornaci. Durata
prevista dei lavori: 15 giorni. Probabilmente, però, potrebbe
servirne qualcuno in più.

foto archivio

Una  sequenza  infinita  di
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incidenti  stradali,  nella
notte  auto  sbanda  e  si
ribalta
Non si interrompe la scia di incidenti stradali a Siracusa.
Una sequenza impressionante che solo per pura fortuna non ha
presentato un conto, in termini di feriti, ben più salato.
Dopo i due gravi episodi avvenuti ieri, uno nella centrale via
Tisia e l’altro in via Elorina, e l’auto che ha imboccato
contromano  il  ponte  Santa  Lucia,  nelle  notte  ancora  un
sinistro. Questa volta si è trattato di un incidente autonomo
su cui indaga la Polizia Municipale di Siracusa. Lungo la
strada provinciale tra Fontane Bianche e Ognina, una Fiat
bianca  si  è  ribaltata  dopo  che  l’uomo  alla  ha  perso  il
controllo del mezzo. L’automobilista se l’è cavata con tanto
spavento e qualche graffio. E’ stato soccorso da personale del
118.
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